



# KULTURELLEMENT VÔTRE

À PROPOS



## OCTAVE – LE GROS ORTEIL – THÉÂTRE OUTREMONT

Un an que nous n'avions pas mis les pieds dans une salle de spectacle... Alors quelle joie de pouvoir retourner enfin voir un spectacle pour enfants avec Bambi! Et pas n'importe lequel. Pour notre grand retour, nous avons choisi *Octave* de la compagnie [Le Gros Orteil](#), que nous avons découverte avec le spectacle ô combien amusant, [Le bibliothécaire](#). Car oui, nous voulions rire pour notre retour en salle. Et le Théâtre Outremont est un lieu culturel que j'affectionne particulièrement. Leur programmation culturelle est toujours incroyable.

*Octave*, qui est-ce? C'est un grand-père qui a besoin de déménager en pleine pandémie! Il fait alors appel à son petit-fils qui est quelque peu... maladroit. Heureusement, un déménageur professionnel les rejoint. Le déménagement va pouvoir avoir lieu sans encombre. Enfin, presque! Car le trio nous livre une prestation haute en couleurs : jonglerie, acrobaties et gags s'en suivent, pour le plus grand plaisir des spectateurs. Même leur utilisation des masques était créative et amusante. Car oui, un caleçon qui devient un masque, c'est très drôle. Les rires des petits... et des grands fusaient dans la salle. Les applaudissements aussi.

On a pu assister aussi à des moments plus émouvants qui font partie des déménagements : le souvenir de Mamie qui n'est plus, la découverte d'un ancien chandail de hockey...

J'ai beaucoup aimé la musique qui rythme la pièce. Les morceaux joués au piano par Octave et les morceaux enregistrés donnent toute une dynamique au spectacle.

C'était tellement émouvant pour moi de ressentir toutes ces bonnes vibrations qui me manquaient tant, autant de la part du public que des acteurs. Et voir Bambi les yeux pleins d'étoiles et rire aux éclats est pour moi la plus belle chose. Cela m'a aussi confirmé que la culture est tellement essentielle dans nos vies. Nous avons besoin de rêver, de nous émerveiller, de découvrir... et la culture nous offre tout ceci. J'avoue avoir versé une petite larme de joie pendant le spectacle, tellement je me sentais heureuse et chanceuse de me trouver là.